

2. Verbandsspiel U 9 Frühjahr 2015 gegen Hart München

Am 19.04.15 erwischten unsere Jungs einen rabenschwarzen Tag im Verbandsspiel zu Hause gegen Hart München. Nachdem das Team kurz nach Anpfiff mit 0 – 1 in Rückstand geriet, glich Basti kurze Zeit später in einer zunächst ausgeglichenen Partie nach einem Abstoß in die Schnittstelle der gegnerischen Abwehr zum 1 – 1 aus. Als Abschluss eines Dribblings durch Simon zischte der Ball 3 Minuten später dann noch am linken Pfosten des Harter Kastens vorbei. Vor dem Pausentee erhöhte der Gegner schließlich auf 1 – 2 und mit dem Halbzeitpfiff noch um ein weiteres Tor. Wer dachte dies sei der „Weckruf“, für Haimhausen sah sich nach Minute 1 der zweiten Spielhälfte mit einem weiteren Gegentreffer getäuscht. Hart München schoss nach einem Anschlussstor Benedikts, welches in unerklärlicher Weise einen völligen Zusammenbruch unserer Mannschaft mit sich brachte, im Minutentakt Tore. So konnte Hart München nach Ende der Partie mit einem **Endstand von 2 – 9** völlig verdient (auch in dieser Höhe) als Sieger vom Platz gehen. Konfuse Abwehrarbeit, träges Mittelfeldverhalten sowie Torflaute ließen an diesem Tag die höchste Niederlage seit Aufnahme des Spielbetriebs für unsere Mannschaft zustande kommen. Gratulation an Hart München, als auch vielen Dank an alle Beteiligten der Fanbewirtung.

Kader: Basti, Niko, David, Benedikt, David H., Luis, Simon, Ben